

KINDERHILFE

Der „Verein Hamburger Sternschnuppe“ unterstützt mittellose krebskranke Kinder in medizinisch unterentwickelten EU-Ländern. Aktuelles Projekt: ein vom Aus bedrohtes „Elternhaus“ der Kinderkrebstation in Bukarest soll erhalten bleiben. Um dafür Geld zu sammeln, wurde der diesjährige Neujahrsempfang dem guten Zweck gewidmet. „Wir alle wissen, wie wichtig es ist, in der Nähe unserer Kinder zu sein, wenn sie erkrankt sind“, so die Vereinsvorsitzende Kirsten Fehlauer. Mehr Infos zu diesem und weiteren Projekten unter Tel. 244 245 818 und www.hamburger-sternschnuppe.de.

Fotos: Stephan Persch



Das Unternehmerehepaar Ayda und Cito Aufenacker mit Gastgeberin Kirsten Fehlauer und Kunstagentin Jenny Falckenberg-Blunck (v.l)

Heribert Leutner und Bettina Jäger



Andreas Arntzen (l.) und Matthias Brinkmann